

Sehr geehrte Teilnehmerinnen und sehr geehrte Teilnehmer,

aufgrund der sehr geringen Nennungszahlen mussten wir uns schweren Herzens dazu entscheiden, unser Reitturnier am 13. und 14. Mai 2023 abzusagen.

Diese Entscheidung ist uns nicht leichtgefallen, aber als kleiner Verein konnten wir das finanzielle Risiko des Turniers bei so wenigen Starts nicht tragen.

Der Badinger Reiter- und Fahrerverein hat sich, in Absprache mit dem Kreisreiterverband, bemüht eine für die Teilnehmer ansprechende Ausschreibung zu erstellen und auf viele Teilnehmer gehofft, was allerdings leider nicht funktioniert hat.

Wir gehen davon aus, dass Startgelder nicht abgebucht werden. Falls dies doch erfolgt, werden wir die Beträge schnellstmöglich zurückerstatten.

Wir sind als Veranstalter traurig über diese Entscheidung, haben jedoch keine Alternative gesehen und bitten um Ihr Verständnis.

Mit freundlichen Grüßen

Reiter- und Fahrerverein Badingen